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Mit dem im Kurztitel genannten Investitionsprogramms soll u. a. die Schaffung einer modernen 
Infrastruktur im Ganztagsschulbereich unterstützt werden. Zusätzliche Ganztagsschulen können 
geschaffen sowie bestehende qualitativ weiterentwickelt werden.  
Der Stadtrat hat vor einigen Wochen den Schulentwicklungsplan mit weitreichenden Folgen 
verabschiedet. Wegen stark zurückgegangener Schülerzahlen gibt es sowohl bei Grundschulen als 
auch bei Sekundarschulen eine stärkere Konzentration auf weniger Standorte.  
Aus finanziellen Gründen sollen weitere Konzentrationen bei Kinder- sowie Freizeiteinrichtungen 
folgen, Schulsozialarbeit soll nach Verwaltungsinformationen ebenfalls stark eingeschränkt werden. 
Spezifische Angebote freier Träger über ABM wurden in den vergangenen Jahren schrittweise 
zurückgefahren. Es gibt also enorme Einschnitte im „sozialen Netz“ der Stadt. 
Vor diesem Hintergrund sollte es Sinn machen, auch in der Landeshauptstadt Magdeburg darüber 
nachzudenken, wie im Zusammenwirken mit Schulen dieses Investitionsprogramm den Schülerinnen 
und Schülern zu gute kommen kann. 
Wohlwissend, dass im Land Sachsen-Anhalt das Umsetzungskonzept noch nicht fertiggestellt ist, 
Mittel aber im Bundeshaushalt bereits für 2003 veranschlagt sind, erlaube ich mir nachfolgende 
Fragen: 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
 - welche Vorschläge hat die Stadtverwaltung nach Kenntnis der Verwaltungsvereinbarung zum 
Investitionsprogramm bereits entwickelt, 
 
 - gibt es bereits diesbezügliche Abstimmungen zwischen dem Bereich des Beigeordneten IV, Herrn 
Dr. Koch und dem Bereich der Beigeordneten V, Frau Bröcker, interessierten Schulleiter(inne)n sowie 
dem Stadtelternrat und  
 
 - wann ist vorgesehen, mit den Fachausschüssen des Stadtrates über eine Antragstellung zu beraten? 
 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung. 
 
Regina Frömert 


